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 PR 42                                                             Dimanche 27 octobre 2024 

Trentième dimanche dans l’année B: 

« VA,  TA FOI T’A SAUVÉ » 

«Marc (10, 46-52); Autres lectures Jérémie (31, 7-9); psaume 125; Hébreux (5, 1-6).»  

 Marc nous dit ici que Jésus commence à finaliser son projet qu’il devine 

très dangereux: trois fois il en avait averti ses disciples: ceux-ci le suivent : ils 

l’aiment tant ! Mais ils ne sont pas rassurés ! Ils sortent en ce moment de           

Jéricho, suivis d’une grande foule qui, elle              

aussi, croit que Jésus va se dévoiler à Jérusalem 

comme étant le Messie attendu.  

 Sur la route, un aveugle entend les cris de 

la foule et crie à tue-tête. « Fils de David,                

Jésus, prends pitié de moi ! » .La foule               

n’aimait pas l’aveugle, celui-ci était considéré 

comme  un pécheur: ils veulent le faire taire !» 

Mais Jésus, fidèle à ses habitudes, va s’arrêter: 

« Appelez-le ! Que veux-tu que je fasse pour toi ? ». L’aveugle jeta son              

manteau, bondit et courut vers Jésus. Prenant la parole; Jésus lui dit « Que 

veux-tu que je fasse pour toi ? » ? L’aveugle lui dit: « Rabboni, que je             

retrouve la vue ! » Jésus lui dit: « Va, ta foi t’a sauvé » . Aussitôt l’homme 

retrouva la vue, et il suivait Jésus sur le chemin » . 

 Jésus avait vu un homme riche refuser d’abandonner ses richesses pour 

le suivre : voici qu’un aveugle abandonne tout - même son manteau !-  pour 

le suivre ! On comprend la conclusion que Jésus tire de cet épisode: VA, TA 

FOI T’A SAUVÉ ! C’est cette foi qui anime Jésus en montant vers le                      
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calvaire! Là, lui aussi, il sera considéré comme le pauvre 

aveugle, le pécheur rejeté !  

 A nous, aujourd’hui, il est toujours impossible de penser et 

d’agir comme lui, Jésus . Mais Jésus, oui !, car il pense que tout 

est possible à Dieu ! N’est-ce pas en de moments pareils que lui , 

Fils de l’homme se découvre comme étant guidé par de Dieu? C’est, dans nos 

Evangiles  la seule fois, où, Lui, s’approprie cette appellation où il se donne 

ce titre  de Fils de l’homme '  Oui pour nous, les baptisés d’aujourd’hui, nous 

qui connaissons cette vérité vécue par Jésus, comment devons-nous nous                    

comporter  devant les aveugles rencontrés sur nos routes ? Ils sont nombreux , les  

Bartimées qui ont décidé d’agir comme étant, eux, de  vrais disciples de Jésus ?  

Nous les rencontrons ? Alors, sommes-nous encore comme cette foule qui                

attendait si mal, la venue du Messie ? A nous d’admirer aujourd’hui comment  

Jésus l’a accomplie en son temps ! J.F  
 

 Note: Voici un extrait de « Feu Nouveau » à propos de cet évangile, lu ce dimanche  :  
 

Quels « Bartimées » aujourd’hui? 

Aujourd’hui dans le témoignage d’anciens détenus, drogués ou prostitué(e)s qui 

ont rencontré Jésus, on est frappés de voir combien Jésus s’est manifesté à eux 

avec puissance. Jésus réserverait-il son action à ce que nous appelons les                     

marginaux? Non, ce n’est pas ce que dit l’évangile. Comme Bartimée, ils se                     

savaient pauvres et aveugles, et ont reconnu qu’ils avaient besoin de Jésus. Quant 

à nous, bien souvent Jésus ne peut pas agir dans nos vies parce que, comme les 

fils de Zébédée, nous croyons tout savoir de Dieu; parce que nous préférons faire 

notre volonté plutôt que celle de Jésus; parce que nous ne voulons pas reconnaître 

que nos compétences humaines ne sont pas toujours une aide pour entrer dans le 

Royaume, et que si nous nous y attachons, elles deviennent  même un handicap 

pour y entrer (Mc 10,25); parce que nous ne voulons pas perdre le manteau de 

notre vie, alors que les marginaux, eux, n’ont plus rien à perdre. 

Toi qui as entendu la Parole de Dieu aujourd’hui, ne reste pas au bord du chemin. 

Toi aussi, Jésus t ‘appelle. Alors, lève-toi comme Bartimée, pour toi aussi devenir 

disciple de Jésus et marcher à sa suite, joyeux de ce qu’il a fait pour toi. 

          Laurence Decousu 
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HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS   

 -A LA BASSÉE:  Dimanche 27 octobre : à 09H30: MESSE. 

 - AU CENTRE: Dimanche  27 octobre à 11H.:  ADAL. 

    

VIE PAROISSIALE 
 ADIEUX CHRÉTIENS : À l’église de Roux Centre,  

le vendredi 25 octobre 2024, à 10h00, nous célébrerons les adieux chrétiens de 

BOSICA Rachele.  Elle était la veuve de Sabatino DIADORI et âgée de 87 ans. 

Elle habitait Rue de Jumet 44 /000A à Roux. 

le  vendredi 25 octobre 2024, à 11h30, nous célébrerons les adieux chrétiens de 

CARA  Jonathan.  Il était célibataire et âgé de 41 ans. Il habitait à la cité de la 

Paix à Roux. 

le lundi 28 octobre 2024, à 11h30, nous célébrerons les adieux chrétiens de AN-

DRÉ Yvette.  Elle était l’épouse de André DUTREMEZ et âgée de 83 ans. Elle 

habitait rue Sous-le-Bois 59 à Roux. 

BAPTÊMES AU CENTRE 

Ce dimanche  20 octobre nous avons acceuilli  Ilenzo BAIL, fils de Maxime et de 

Lindsay Petrisot, habitant rue des Alliés, 19 à Roux ;  parrain : Bradley Petrisot, 

marraine Ashley Petrisot. 

Horaire célébrations de la fête de Toussaint et des défunts 
Jeudi 31 octobre 2024 

17h30 : Toussaint au Chef-Lieu 

17h30 : Toussaint + Commémoration défunts à Lodelinsart-Ouest 

Vendredi 1er novembre 2024 

8h30 Toussaint à Gohyssart 

9h30 : Houbois : Toussaint + Commémoration des défunts 

9h30 : Docherie : Toussaint + Commémoration des défunts 

11h00 : Dampremy : Toussaint + Commémoration des défunts 

11h00 : Heigne : Toussaint + Commémoration des défunts 

18h00 : Recommandation des défunts à Gohyssart 

Pas de messe le 1er novembre à la Bassée et à Roux 
 

Samedi 2 novembre 2024 

11h00 : Roux : Commémoration des défunts 

17h30 : Chef-Lieu : Commémoration des défunts 

 
 


